

ABSTRAK

Rully Amanda, 2023, Pengaruh *Current Ratio*, *Total Asset Turn Over* dan Pertumbuhan Penjualan terhadap Kinerja Keuangan pada PT. Indofarma Tbk Tahun 2012-2021, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Fahrurrozi, MEI.

Kata kunci: *Current Ratio*, *Total Asset Turn Over* dan Pertumbuhan Penjualan, Kinerja Keuangan.

Tujuan dari suatu perusahaan adalah untuk memperoleh laba. Fenomena yang diangkat pada penelitian ini adalah evaluasi mengenai kondisi dari hasil yang dicapai perusahaan Indofarma dengan mengukur kinerja keuangan perusahaan. Karena penjualan PT. Indofarma terjadi peningkatan namun tidak sesuai dengan tingkat *profit* yang dihasilkan perusahaan yang mana justru menghasilkan penurunan laba bahkan sampai menyentuh pada angka kerugian di tahun 2021. Maka perusahaan memerlukan efektifitas dan efisiensi dalam mengelola keuangannya sehingga keuangan perusahaan dapat tumbuh dengan lebih baik lagi. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh *current ratio*, *total asset turn over* dan pertumbuhan penjualan terhadap kinerja keuangan

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif-kausal. Populasi penelitian ini yaitu laporan keuangan PT. Indofarma. Jenis sampel yang digunakan dengan sampel jenuh yaitu seluruh populasi dijadikan sampel sebanyak 40 data laporan keuangan. Pengumpulan data menggunakan metode dokumentasi yaitu laporan keuangan triwulanan tahun 2012-2021.

Hasil penelitian ini disimpulkan yaitu pertama, dari hasil uji t *current ratio* diperoleh signifikansi sebesar $0.029 < 0.05$ atau $T_{hitung} > T_{tabel}$ ($2.290 > 2.034$) dapat disimpulkan *current ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja keuangan. *Total asset turn over* diperoleh signifikansi $0.664 > 0.05$ atau $T_{hitung} < T_{tabel}$ ($-0.438 < 2.034$) dapat disimpulkan TATO tidak berpengaruh secara signifikan terhadap kinerja keuangan. Serta pada variabel pertumbuhan penjualan diperoleh signifikansi $0.043 < 0.05$ atau $T_{hitung} > T_{tabel}$ ($2.104 > 2.034$) dapat disimpulkan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja keuangan. Kedua, dari hasil uji f (simultan) diperoleh nilai signifikansi $0.031 < 0.05$ atau $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($3.335 > 2.88$), dapat disimpulkan bahwa *current ratio*, *Total asset turn over* dan pertumbuhan penjualan berpengaruh secara bersama-sama terhadap kinerja keuangan.